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Belegung von Sozialwohnungen 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.451 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Wie viele der Sozialwohnungen und Wohnungen mit Belegungsbindungen in 

Kassel werden derzeit von Personen genutzt, die inzwischen über Einkommen 

verfügen, die nicht zum Bezug einer entsprechenden Wohnung berechtigen? Es 

wird dabei gebeten, zu unterscheiden, zwischen der Anzahl derjenigen, 

 

a. die bis zu 20 % über der maßgeblichen Einkommensgrenze und 

b. mehr als 20 % über der zulässigen Einkommensgrenze 

 

liegen. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




